

“Hay algo dramático que me ha quitado la política: las horas que dejé de estar en la infancia de mis hijos... eso no se lo perdono a nadie, pero sobre todo no me lo perdono a mí”. –Alfonso Guerra.



Alfonso Guerra ayer, entrevistado por la periodista Pepa Bueno | FOTO: Cadena SER

(Redacción, 13/11/2014) El veterano líder socialista, **Alfonso Guerra**, protagonista clave en la Transición democrática española, acaba de anunciar su retirada de la vida política tras 35 años como diputado en el Congreso de los Diputados.

En la primera entrevista que concede tras el anuncio, [la periodista Pepa Bueno \(Cadena SER\), le interroga sobre diversos asuntos de la actualidad nacional](#)

. Fiel a su estilo, Guerra reivindica con gestos y palabras su pasión por la política.

Llegando al final, la periodista le hace una última pregunta de índole personal, que deja al

descubierto una brecha en la vida personal del ser humano, "Alfonso", y que ha captado nuestro interés:

-- "¿Le ha quitado algo la política?"

El líder socialista no duda en responder, y lo hace con unas palabras que traslucen un gran pesar personal:

-- "Sí, hay **algo dramático** que me ha quitado la política. Algo **de lo que soy el principal culpable** y de lo que no culpo a nadie, y de lo que me arrepiento tanto...
las horas que dejé de estar en la infancia de mis hijos
... eso no se lo perdono a nadie, pero sobre todo no me lo perdono a mí".

Triste confesión, sin duda. Y más viniendo de un personaje público que ha desarrollado su vocación, alcanzando el éxito y el reconocimiento popular a través de una larga trayectoria política y profesional.

Da que pensar. Especialmente a aquellos que somos padres.

Conciliar con equilibrio nuestras prioridades personales, familiares y profesionales, no es tarea fácil. Pero de ello dependerá en buena medida el balance personal y vital que hagamos al final de nuestros días.

Qué el Señor nos ayude.

Fuente: Cadena SER | Redacción: [Actualidad Evangélica](#) / Jorge Fernández